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Protokoll 

 
Anlass: Beiratssitzung 
Ort: Schützenhalle 
Tag : 19.09.2017 
Uhrzeit: 19:30  – 20:50 Uhr 
 

 
Anwesende Mitglieder des Beirates: 
 
Frau Dwortzak und Frau Klatte; die Herren Bramsiepe , Behrend, Vahlenkamp, 
Keil, Filser, Linke, Burghardt  
 
Gäste: Herr Nussbaum (BSAG) 
 
 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 
TOP 1 
Genehmigung der 
Tagesordnung 
 

 
Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 
 
 

 
TOP 2 
Genehmigung des 
Protokolls vom 
20.06.2017 

 
Das Protokoll vom 22.08.2017 wird einstimmig 
genehmigt. 
 

 

TOP 3 
Sachstandsbericht 

 
Status Anträge 
 
Antworten seit letzter Sitzung: 
-Querungshilfen (22.08.2017) 
Das Thema soll in der nächsten Ausschuss I-
Sitzung besprochen werden, Frau Lekzig soll 
eingeladen werden. 

 
Keine Antworten: 
B-Plan 1852 vom 22.08.2017 
Sanierung Katrepeler Landstr. vom 22.08.2017 
Erhalt des Ortsamtes vom 25.04.2017 
 
Ortsteil-APP: 
Ein Lilienthaler Unternehmen kann diese APP 
ebenfalls erstellen. Der OAL schlägt vor, 
abzuwarten wie diese APP für Lilienthal aussieht 
und funktioniert und sich diese in einer der 
nächsten Sitzungen vom Unternehmen 
vorstellen zu lassen um dann für eine solche für 
Borgfeld in Auftrag zu geben. 
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TOP 4 
Wünsche und 
Anregungen der 
Bürgerinnen und 
Bürger 
 
 
 
 

 

Herr Huesmann berichtet von einem 
umgefahrenen Holzpfahl Höhe Upper Borg 27. 

Ein Jugendlicher fragt nach den Fortschritten 
beim Thema Basketballplatz am Freizi. Herr 
Bramsiepe gibt an, dort keine Auffälligkeiten am 
Platz erkennen zu können. Ein Ortstermin soll 
Klarheit bringen. 

 

 
TOP 5 
Linie 4S 

 
Herr Nussbaum trägt vor, dass die Linie 4S für 
die BSAG Sinn macht und der derzeitige Plan 
aufrechterhalten wird. 
Stadteinwärts bringt die Linie 4S eine 
Einsparung von 3min, stadtauswärts sogar 5min. 
Eine Schnelllinie macht ab einer Ersparnis von 
3min Sinn, deshalb ist die Einführung einer 
weiteren Haltestelle derzeit nicht möglich. 
Herr Nussbaum kann die Forderung einer 
Haltestelle der 4S am Lehester Deich nicht 
nachvollziehen, diese Haltestelle ist durch die 4, 
630 und 670 gut ausgestattet. Sollte der Fall 
eintreten, dass eine weitere Haltestelle in den 
Fahrplan der 4S aufgenommen wird, wäre dies 
aufgrund der Fahrgastzahlen eher die Haltestelle 
Friedhofstr. Sollte der Zuwachs an Fahrgästen 
aus Lilienthal und Borgfeld weiter bestehen, 
besteht der Umstellung auf die neuen, breiteren 
Straßenbahnen theoretisch die Möglichkeit, die 
4S ganz zu streichen und alle Bahnen der Linie 4 
im 7,5min-Takt fahren zu lassen. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Behrend, ob es nicht 
möglich wäre in Lilienthal eine oder zwei 
Haltestellen zu streichen um die 4S am Lehester 
Deich halten zu lassen, gab Herr Nussbaum an, 
dass die 4S in Lilienthal nur alle 15min fährt. 
Eine Streichung einer Haltestelle würde bedeute, 
dass diese Haltestelle dann nur alle 30min 
angefahren würde und somit unattraktiv würde. 
Er lehnte diesen Vorschlag deutlich ab. 
 
Der Vorschlag von Herrn Vahlenkamp, eine Bahn 
der 4S bei Bedarf (Verspätung) flexibel zu einer 
4 zu machen, damit diese dann alle Haltestellen 
anfährt, wird von Herrn Nussbaum interessiert 
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aufgenommen; er wird diesen Vorschlag prüfen. 
Herr Burghardt ist sich sicher, dass die 
Fahrgastzahlen in Borgfeld, gerade auch an der 
Haltestelle Lehester Deich höher wären, wenn 
das Angebot besser wäre. Herr Nussbaum stellt 
nochmals fest, dass die BSAG in Borgfeld keinen 
Handlungsbedarf sieht, das Angebot ist gut, die 
4 fährt sogar als Nachtlinie. 
Auf Nachfrage eines Bürgers gibt Herr Nussbaum 
an, dass die Fahrgastzahlen der BSAG nicht 
rückläufig seien. 
Herr Bramsiepe fasst zusammen, dass sich der 
Beirat den Beschluss des Beirats Horn zur 
Einstellung der Linie 4S nochmals genauer 
ansehen wird und sich dann ggf. anschließt. 
 
 

 

TOP 6 
Novellierung 
Beirätegesetz  

 
Zum Thema soll eine Arbeitsgruppe eingerichtet 
werden, welche bis zur Novembersitzung des 
Beirats eine Stellungnahme ausarbeiten soll. 
 
Die Einrichtung eines Arbeitskreises wird 
einstimmig beschlossen. 
 

 
TOP 7 
Antrag CDU 
 

 
Herr Bramsiepe stellt den Antrag  
(siehe Anlage) vor. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
 

 
TOP 8 
Mitteilungen/ 
Verschiedenes  

 
Der OAL berichtet, dass die Beleuchtung 
Hamfhofsweg 2009 erneuert wurde, ein 
Austausch dieser ist erst in 30-40 Jahren 
möglich. 
Für die 3 Leuchten Hinter Dem Großen Dinge ist 
der Austausch für 2019 geplant. 
 
Überwachung ruhender Verkehr: Ein Antrag wird 
durch den OAL formuliert und im 
Umlaufverfahren abgestimmt. 
 
Der OAL schlägt vor, Frau Baute in die nächste 
Beiratssitzung einzuladen um zur 
Verkehrszählung Stellung nehmen zu können. 
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Herr Broeksmid schlägt vor, einen Arbeitskreis 
zum Thema Stadtteilbudget einzurichten, 
welcher eine Prioritätenliste erarbeitet. 
 

 
Herr Neumann-Mahlkau  schließt die Sitzung um 21:00Uhr. 
 

                         
Der Beiratssprecher:                   Ortsamtsleiter    Schriftführer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


